



Al Compás celebra hoy su fiesta de fin de curso

MALPARTIDA DE CÁCERES

■ ANA ISABEL PADILLA

La asociación solidaria de integración Al Compás cerrará hoy el curso con una fiesta en la Casa de Cultura a las 20.00 horas. Para el acto, los usuarios y sus monitores han

preparado varias actuaciones, junto a las que mostrarán algunas manualidades realizadas durante el curso. Además llevarán a cabo una venta de productos ecológicos de los que están sembrando y produciendo en su huerto.

La asociación Al Compás atiende a personas con discapacidad física e intelectual y trabaja por su inclusión social y laboral.

El proyecto se ha llevado a cabo con el apoyo del Ayuntamiento y de la Fundación Once.